

命の尊さ、大切さを再認識…『大切ないのち ～生き方を見つめよう～』講演会実施！

11月29日(火)、命の尊さを改めて学び、自己の生き方について考えるため、講師を招いて講演会を行いました。講師には40年以上助産師として多くの出産に立ち会い、思春期保健相談士としてご活躍の内田産婦人科医院の院長、内田美智子先生をお招きし、「いのちをいただいて、つないでいくこと」と題して講演をしていただきました。90分のお話でしたが、実際のご経験や世界の事例を通じて、今、生きていることの奇跡、生きていることの幸せ、親の愛情等、皆さんの心に響いたことが、講演後の感想文からよくわかりました。「どうせ私なんか…という人生はひとつもありません」。先生のメッセージを胸に、自分のいのちを、人生を大切にしていきたいと思います。



<生徒感想文より>

○感想文の中から抜粋した文を紹介します。

- ・「生」の対義語は“死”ではなく「生まれないこと」だこの言葉が強印象に残った。生きている中でどんなに辛いことがあっても「無」ではないと思えば、少しでも前を向けると思う。(3年)
- ・お母さんからもらったこのいのちを大切に、自分が責任をとれる、後悔しない人生を歩んでいくことができたらと思った。(3年)
- ・私は今日の話を聞いて、生まれてきてよかったなと思いました。今、私は幸せなんだと気がきました。これからは自分に自信を持ち、家族と自分のいのちを大切にしていきたいと思います。(2年)
- ・命はどこまでもつなげていこうと思うので、同時にいのちの大切さについても、どんどんつなげていきたいと感じました。(2年)

- ・中学校に入って部活や勉強、人間関係。難しく苦しいことばかりで何度もやめたいと思ったけれど、命が続く限り、自らの行動でとぎれさせてはいけなと分かった。(2年)
- ・人の嫌なところとか悪口ばかり言ったりマイナスな発言をしたりすると顔がゆがむと知ったので、人のいいところやプラスの発言をして、笑顔が素敵な人になりたいです。(1年)
- ・自分がもし本当に辛いと思った時は、無理をせずに自分を守るために逃げるという選択をしていいことを視野に入れて生きていきたいと思いました。(1年)
- ・自分自身の命や同世代の少女たちの命について、身に染みて考えさせられるような講演会で、これからの自分の命についての考え方が一気に変わってしまった。(1年)

※12/4～10は『人権週間』です。この期間は、全ての人の基本的な人権が守られるように、全国的に人権啓発活動が行われます。学校では朝自習の時間に「明日への伝言板」を聴いて、人権について考えます。大切ないのち、守られるべき人権。しっかり考えましょう。

令和4年度中学生「税の作文」で会長賞受賞

夏休みに提出した「税の作文」で、3年の***

*さんが書いた「税金の必要性」という作文が、八幡

西税務署管内税務推進協議

会「会長賞」を受賞しました。

11月30日、会長が学校に

来られて、校長室で賞状と記念品を授与していただ

きました。黒中生、よく頑張っています。

令和4年度中体連新人大会 結果【その2】

女子バレー部 11/12～ 区内大会惜敗

柔道部 11/5 区内大会団体3位 市内大会進出

11/19 市内大会 予選リーグで惜敗

画像は削除
しています。

校長室より【誰にでも出せる力】
惜しくも敗れてしまいましたが、サッカーワールドカップで侍ジャパンが強豪国を撃破し、予選リーグトップ通過を果たしました。この快挙に選手・監督へ高い評価が集まっていますが、日本は、アジア最終予選で連敗し、本大会への出場が危ぶまれ、監督解任の噂まであったのです。もう負けられないところから奮起して勝ち残り、今回の快挙を成し遂げました。崖っぷちで彼らが出てきた精密な計画や入念な準備、相手の研究、相当量の練習は私たちの想像をはるかに上回り、プレッシャーも尋常ではなかったでしょう。その努力を重ねた選手たちには、きっと不安よりもやり遂げたという自信があふれ、その自信を、相手がどこでも常に全力を出せる心の強さにつなげ、望む結果を手にしたのです。努力と全力、誰にでも出せる力です。スペイン戦でわずかにミリ、ボールをライン上に残すという神業は、選手の努力と全力を見ていた「勝負の神様」がにっこり微笑んで与えてくれた「褒美」と私は密かに思っています。(宮)

令和4年度中体連新人大会 結果【その1】

9月末から各種目で中体連新人大会が行われています。どの部活動の黒中生も精一杯頑張っています。順次、結果をお知らせしていきます。

野球部 9/23～ 区内大会で、リードを許す展開になり最終回に猛迫したが、あと一步及ばず惜敗

サッカー部 10/22～ 区内大会で市内大会出場をかけた代表決定戦に進出して健闘の末、惜敗。

剣道部 10/30～ 区内大会 男子団体3位市内大会ベスト8 女子区内大会 惜敗

ソフトテニス部 10/15～ 区内大会3位で市内出場。
11/5～市内大会4位の好成績。県大会は出場ならず。

回避難訓練(不審者対応)を実施しました!